

ホワイトホース市 トリビアクイズ

- ①2019年3月時点で人口はおおよそ何人？
- ②市を流れる川の名前は？
- ③過去に記録した最低気温はマイナス何度？

大林 穰さん 2016年度受入、2017年度派遣

「英語が完璧にできなければWH市に行けない！」それは嘘です。英語が話せなくてもWH市の方たちは皆優しく、笑って接してくれるので最高の思い出、友情ができます。



黒須 柚衣さん 2017年度派遣



あの町での経験と出会いは私の人生を大きく変えてくれました。

また必ずもうひとつの家族に会いに行く決めてます。いつまでも2つのまちの絆が続きますように。

糸賀 翼さん

2016・2018年度受入、2019年度派遣

WH市でホストファミリーのSageたちとたくさん遊んだことで、よりホストファミリーとの絆が深まりました。このホームステイを通して、またカナダに行きたいと思いました。



このホームステイを通して、またカナダに行きたいと思いました。

中村 哲也さん 2019年度派遣

WH市はとてもいい所だと思います。自然がとても豊かな所あれば、街中では都会のような雰囲気も味わえるからです。また行きたいとずっと思っています。



澤崎 萌さん 2019年度派遣

初めての海外だったので不安なこともありましたが、カナダの人は皆とても優しく楽しかったです。毎日いろいろなアクティビティに参加でき、とてもいい経験になりました。



Timothy, Rose Mary, Dana Sellars一家 2016年度派遣

2016年に来市して最も印象的だったのは、牛久高校を訪問し学生たちと話しをしたこと。浅草ではお好み焼きを楽しみました。牛久の一番好きなところは人々の優しさです。



加川 裕美さん 2014・2016年度受入、2017年度派遣

2017年に派遣団長として参加し、帰国便では英語文化に親しんだ団員たちの成長を実感しました。でも、この交流事業で一番学び変わったのは私自身かもしれません。

加川 宙さん 2015年度派遣

WH市に行くことによって、コミュニケーションが向上し一緒に派遣された仲間との絆が強くなりました。中学・高校の夏にお勧めです。



嘉成 由紀子さん 2018年度受入

ホストファミリーを10日間経験しました。最初はお互いに緊張していましたが、最後のころは子どもたちも簡単な英語を使って会話をする程仲良くなりました。とても貴重な良い経験をさせていただきました。



雨貝 純子さん 2018年度受入

3歳と6歳だった娘たちと本当の姉妹のように過ごしてくれたPhoebe！あれから今でも

「Good Night!」と眠りにつきます。娘たちに国際交流の種をくれて感謝しています！



WH市との姉妹都市
提携35周年を記念し、

フォトコンテストを実施します。

カナダ(特にユーコン準州WH市)で

撮影した作品を大募集。WH市青少年

団として派遣された際の思い出の写真や、

あなたの自慢の一枚をお送りください。

入賞作品にはカナダゆかりの記念品を贈呈します。

募集期間：令和2年8月1日(土)～31日(月)

※応募詳細は牛久市国際交流協会(市民活動課内 ☎ 内線1632)にお問い合わせまたは、市ホームページへ。



瀧ヶ崎 歩さん 2019年度派遣

WH市は自然が豊かでとてもきれいな場所でした！ホストファミリーには色々なところに連れて行ってもらいました。素敵なホストファミリーと出会えてよかったです！

町田 玲子さん 2017年度派遣 2000・2002・ 2004年度受入



WH市の自然は人間をその一部として抱え込んでしまうほど雄大でした。牛久市民なら生涯に一度は訪問しよう。素晴らしいひとときを体験できるはず。